

PROTAGONISTA |

Dorothy Pérez



Revelaciones y contratiempos

La contralora general de la República, Dorothy Pérez, estuvo en el centro de la atención esta semana, pero no todas fueron buenas noticias. Dio un fuerte golpe al entregar una serie de informes sobre el manejo y gestión de la emergencia tras el megaincendio de Viña del Mar de 2024, donde revela, entre otras cosas, pagos sin respaldo a proveedores, sobreprecios y desorden en la labor realizada por el municipio de Viña del Mar. Los cuestionamientos no van dirigidos sólo a la alcaldesa Macarena Ripamonti, sino también a la delegación regional de Valparaíso y al Municipio de Quilpué y la Dirección de Arquitectura de Valparaíso, dependiente del seremi de Obras Públicas. Paralelamente, sin embargo, también sufrió un revés, luego de que la Corte de Valparaíso acogió una orden de no innovar y dejó en suspenso la solicitud de la contralora a la Subsecretaría de Redes Asistenciales acerca de información sobre pacientes trans atendidos en el sistema de salud, como parte de auditoría a los programas de atención a pacientes trans, tanto adultos como menores.